



Commune mixte de Plateau de Diesse – Commune de La Neuveville – Commune de Nods

LE COURRIER



La Neuveville – Société de Développement (SDN)

Elans mystiques et fierté patriotique, un 1^{er} Août époustouflant

Évènement patriotique par excellence, le 1^{er} août à La Neuveville s'est paré d'une aura particulière et s'est mué en soirée mémorable où l'art et l'émotion se sont entremêlés dans un spectacle envoûtant, offrant au public un moment d'évasion hors du temps. Organisée avec brio par la Société de Développement de La Neuveville (SDN), la célébration de la fête nationale a atteint son apogée avec la performance spectaculaire intitulée « Arcanes », magnifiquement orchestrée par la troupe Zoolians. (Photos: André Weber)



Dès 18h, les bords du lac ont commencé à s'animer. Une foule toujours plus dense se pressait pour profiter des mets locaux, allant de la raclette richement servie par le FC La Neuveville-Lamboing aux succulents filets de sandre préparés par Buff le pêcheur. L'atmosphère conviviale et chaleureuse augurait déjà d'une soirée exceptionnelle, malgré les craintes initiales d'une météo capricieuse. Heureusement, la pluie a épargné les festivités, laissant la place à des moments de partage et de réjouissance.

Richard Mamie, président du Conseil général, a ouvert la partie officielle avec un discours inspirant, soulignant les multiples facettes qui composent l'identité suisse. « En ce jour de fête nationale, nous nous demandons si nous pouvons être fiers de notre pays? Pour ma part, je suis fier d'habiter et d'être citoyen suisse, car notre pays est un véritable creuset de diversités. Elle est multi-langues, multi-croyances, multi-classes sociales, multi-traditions... Ces multiples éléments sont les ingrédients de la mayonnaise qui compose notre pays en ce 1^{er} août 2024 », a-t-il déclaré. Son discours, ponctué d'anecdotes et de réflexions sur les défis contemporains, a rappelé l'importance de l'engagement politique, invitant chacun à participer activement à la vie démocratique de la région.

À sa suite, le pasteur John Ebbutt a pris la parole, apportant une touche personnelle et émotionnelle à la soirée. Lui qui, après 13 ans de service à La Neuveville, s'apprête à partir pour Delémont, a livré un message empreint de nostalgie et d'espoir. « Nos vies s'enracinent là où l'on se réveille chaque jour, là où l'on vit nos joies et nos peines. Mon souhait pour vous, c'est que vous puissiez garder un regard émerveillé, capable de voir la beauté là où d'autres passent tout droit », a-t-il exhorté, avec une sincérité qui a touché l'assemblée. Mais c'est lorsque le ciel s'est assombri que la magie a véritablement opéré. Place aux « Arcanes », un spectacle pyrotechnique de toute beauté de la troupe Zoolians, qui ont offert au public une performance acrobatique à couper le souffle, entre ciel et terre. Dans un enchaînement parfaitement maîtrisé



Les Zoolians maîtrisent à la perfection l'art de mêler acrobatie et éléments de pyrotechnie.

de feu, élément indomptable par excellence, de sons et de prouesses artistiques, les spectateurs ont été transportés dans un univers où l'imaginaire et la réalité se sont entremêlés pour créer un moment d'émerveillement collectif. Les acrobaties aériennes, illuminées par des jeux de lumière fascinants, ont captivé petits et grands, laissant à chacun un souvenir indélébile de cette soirée.

Zoolians a ainsi su capturer l'essence même de ce que tous célébraient en ce 1^{er} Août: l'unité dans la diversité. Tous ont ensuite rejoint le bord du lac où les artistes ont allumé le bûcher. La soirée s'est prolongée dans une ambiance détendue, chacun profitant de cette belle soirée estivale. Une fois de plus, la Société de Développement de La Neuveville a parfaitement orchestré le tout, démontrant son savoir-faire impeccable en matière d'organisation, transformant ce 1^{er} août en un moment de partage, aux confins des arts et de la convivialité.

La Neuveville a donc su, cette année encore, tirer son épingle du jeu en faisant de sa fête nationale un moment fort, un événement marquant, où l'esprit communautaire et la créativité artistique ont brillé de mille feux. Enflammé, envoûtant, fascinant, les qualificatifs manquent tant la fête était belle!

Céline

La Neuveville

Cinéma Open Air 2024

Cette 21^e édition se tiendra du mercredi 14 au samedi 17 août 2024, à la place de la Liberté, au cœur de la vieille ville neuvevilloise. Les quatre soirées ciné & concert sont placées sous le signe de la convivialité. Entrée libre! Pour sa 21^e édition, l'Open Air organisé par l'Association du Cinéma de La Neuveville continue le concept «concerts et films» et l'entrée gratuite à la manifestation. Celle-ci se tiendra du 14 au 17 août sur la place de la Liberté à La Neuveville. Dès 18h45, le site de la manifestation sera ouvert au public qui y trouvera de quoi se restaurer et étancher sa soif, tout en assistant à un concert (dès 19h) et à la projection d'un film (dès 20h45).

Les quatre longs-métrages sélectionnés pour cette 21^e édition conviennent à tous les publics.

Le mercredi 14 août, le film d'aventure familiale de Simon Cellan, avec Mark Wahlberg, «Arthur the King», ouvrira les feux. Basé sur la véritable histoire de Mikael Lindnord, ce film émouvant redéfinit la notion d'amitié entre un capitaine d'une équipe de course d'aventure et un chien.

Le jeudi 17 août, place à une comédie française «Ici et là-bas». C'est l'histoire de Adrien. Le temps de trouver une solution pour rentrer, Adrien va devoir faire équipe avec Sékou qui l'embarque dans un tour de France des terroirs.

Le vendredi 18 août, rendez-vous avec un célèbre Gru, le super méchant le plus populaire du monde dans: «Moi, moche et méchant 4» pour un film d'animation haut en couleurs. Gru est confronté à un nouvel ennemi Maxime Le Mal.

Notre festival se terminera le samedi 19 août par un film d'action. Dans «The Fall Guy», Ryan Gosling joue le rôle d'un cascadeur. Après un accident qui a failli mettre fin à sa carrière, ce héros anonyme du cinéma va devoir retrouver une star portée disparue.

Du côté de la musique, quatre groupes animeront la place de la Liberté. Vous apprécierez le rap et pop «LIVAH et WWM», les mélodies de Maryam Hannad, le mélange funk et rock de Blue Ginger et les reprises pop/rock de Duo Synonyme.

Comme par le passé, l'entrée au Cinéma Open Air est gratuite et la sortie est «au chapeau», à votre bon cœur. Le Ciné2520 a à cœur de rendre cette manifestation festive et conviviale, un lieu où il fait bon se retrouver en famille ou entre amis, pour partager un verre, un repas avant de profiter d'un concert et d'un bon film.

Côté restauration, il sera possible de déguster des crêpes et des burgers au différents food trucks qui seront présents tous les soirs. Les bénévoles du Ciné2520 tiendront les stands de boissons et de glaces.

Information pratiques:

Ouverture du site: 18h45

Début des concerts: 19h

Début des projections: 20h45

Entrée gratuite, collecte au chapeau

Nombre de places assises: 450*.

Accès: merci de privilégier le co-voiturage et la mobilité douce.

*L'organisation se permettra de refuser l'accès au site en cas de trop forte affluence.

Programme
en page 15!



**BIBLIOTHÈQUE
RÉGIONALE**
LA NEUVEVILLE

RÉOUVERTURE

Après sa pause estivale, la bibliothèque sera ouverte dès le lundi 12 août 2024 à 14 h 30

Bibliothèque régionale de La Neuveville,
Rue de l'Hôpital 21 - 2520 La Neuveville

Lundi & mardi 14 h 30 - 18 h

Mercredi 9 h - 11 h 30 et 14 h 30 - 18 h

Jeudi et vendredi fermé / Samedi 9h-12h

Tél. 032 751 44 14

info@biblio2520.ch - www.biblio2520.ch

Tennis club La Neuveville

Championnat interne 2024

Le chef technique Damien Althaus et son assistant Joao Abrantes ont élaboré les tableaux des diverses catégories de ce championnat interne. Chacun peut en prendre connaissance sur le site du TC ou alors au club house où ils sont affichés. Les courts peuvent déjà être réservés avec la mention «championnat interne». Les responsables ont fixé les demies finales le week end du 21 septembre alors que les finales auront lieu une semaine plus tard, c.a.d. le 28 septembre. Clôture de saison.

Championnat 50+ de Frijune

Les cinq tours préliminaires ont pu être effectués dans de bonnes conditions. Le responsable des 50+ Samuel Baumann tient à remercier tous les acteurs qui ont contribué d'une part ou d'une autre au succès de cette compétition qui se veut cordiale avant tout. Il adresse une mention spéciale à Jean Hirt qui tient le contrôle des résultats et des classements. Ce travail fastidieux est effectué semaine après semaine et toujours dans les délais.

Toutes les équipes étaient réparties dans trois groupes. Tous les matches étant effectués, les demies finales auront lieu le 15 août prochain. Les premiers de chaque groupe sont qualifiés pour ces demies finales ainsi que le meilleur deuxième des 3 groupes.

Tramelan recevra La Chaux-de-Fonds (meilleur deuxième) et Les Cadolles/ Neuchâtel recevront la Neuveville 1. Il ne fait aucun doute que de nombreux neuvevillois se déplaceront à Neuchâtel afin de soutenir l'équipe du capitaine Houlmann qui espère franchir le pas suivant Bonne chance à nos représentants.

Le rédacteur du TC

Galerie Comquecom

Hommage à Michel Engel

La prochaine exposition proposée à la galerie Comquecom rendra hommage au peintre et sculpteur de renom Michel Engel. C'est à La Neuveville, sa ville d'adoption, que son épouse Catherine a décidé d'organiser cette exposition commémorative.

Michel Engel, originaire de Douanne, est né à Paris en 1938 et est décédé à Bienne en 2022. Très lié à La Neuveville où il a vécu, l'artiste a profondément marqué la région. Il débute sa carrière artistique en tant que peintre en 1958 et reçoit une bourse fédérale en 1963. Dès 1965, ses œuvres deviennent tridimensionnelles. Ses sculptures monumentales ornent de nombreux lieux et interpellent tous les publics à l'occasion de nombreuses expositions en Suisse ou à l'étranger. La galerie Comquecom exposera quelques-unes de ses œuvres, dont des peintures et sculptures.

L'exposition se tiendra du 17 août au 7 septembre 2024 (jeudi - vendredi 14h - 17h / samedi 10h - 17h); le vernissage aura lieu vendredi 16 août, de 18h à 20h.

Traversée à la nage de l'Île St-Pierre à Gléresse et fête de la plage: 35^e édition du 10 août 2024

L'association responsable de la traditionnelle traversée à la nage de l'Île St-Pierre à Gléresse et le Seeclub de Gléresse organisent la 35^e édition de cet événement populaire le 10 août 2024. Les nouveautés introduites en 2023 ont fait leurs preuves.

Ainsi, la zone de départ au Ligerz-Länti sur l'île Saint-Pierre n'a plus été sollicitée pour des raisons de protection de la nature. Mais deux épreuves de natation d'une distance de 1 et 2 km seront toutefois toujours organisées. Les deux compétitions sont lancées depuis le Wirtshuslänti de Gléresse. La natation la plus courte se déroule sur un parcours en triangle autour de deux bouées en direction de l'île Saint-Pierre jusqu'au milieu du lac et retour, tandis que la plus longue se déroule jusqu'à l'île et retour en suivant l'ancien parcours. Les personnes qui effectuent les deux nages (soit 3 km au total) seront classées dans une catégorie supplémentaire.

La sécurité des nageurs sera assurée par l'association "Insel-Ligerz-Schwimmen" ainsi que ses assistants et supporters, le service de sauvetage du lac de Bienne (RDB), l'association sportive

des pontonniers de Gléresse-Seeland (PSVLS), des bateaux de surveillance de Käptn Oli+Werft Faul, des pêcheries Marcel Martin (Gléresse) et Remo Grimm (Lüscherz) ainsi que par la section des samaritains de Bienne. L'événement est en outre soutenu par la Société de navigation Lac de Bienne.

La partie conviviale et culinaire de la manifestation sera assurée par le Seeclub de Gléresse, qui proposera une animation musicale le samedi soir.

Les personnes intéressées peuvent s'inscrire sur le site de l'association Insel-Ligerz-Schwimmen sous www.insel-ligerz-schwimmen.ch. Pour des raisons d'espace et de sécurité, le nombre de participants est limité à 600. Les frais d'inscription peuvent être payés sur place le jour de la manifestation.

Avis à tout les habitants de la région

JOURNÉE EXCEPTIONNELLE



ACHAT D'OR - D'ARGENT ET DE MONTRES



SRMP - Service Récupération Métaux Précieux - Swiss
N°1 en Suisse pour l'achat d'or

Bagues, bracelets, colliers, lingots, or dentaire, toute monnaie en or ou en argent, Vrenelis, tout, diamants etc. Toutes argenteries sous toutes formes (plats, cuillères, fourchettes), bijoux etc. (cassés ou défectueux) Achat également de métal argenté et étain.

Grand Expert d'Horlogerie

Montre anciennes et montre de marques: Rolex, Oméga, Patek Philippe Vacheron Constantin, Heuer, Rado, Blancpain, tout chrono, montres acier, montres en or, montre vintage (cassées et défectueuses), etc.



Je me déplace aussi à domicile gratuitement
M. Birchler 079 138 93 58
2000 Neuchâtel



Balance fédérale; patente Homologuée
Paiement uniquement en espèces !

www.montres-or.ch
info@montres-or.ch



Jeudi 15 et vendredi 16 août | De 9h00 à 15h00 (non-stop)

Hotel Bären

Im Moos 36, 2513 Twann

Attente 5 min max | Café- Boissons offert | Parking à disposition
Ne pas jeter sur la voie publique !

Prêles – Exploits sportifs

Carole Perrot brille sur les podiums d'Europe et de Suisse



L'été a commencé en beauté pour la triathlète Carole Perrot, qui a raflé toutes les médailles avec deux performances exceptionnelles après son triomphe au Triathlon de La Neuveville. Ainsi, sa semaine remarquable s'est ouverte avec une victoire éclatante aux championnats d'Europe de cross triathlon à Coimbra, Portugal, suivie de près par un triomphe aux championnats suisses à La Brévine de la même discipline, affirmant sa suprématie dans un sport exigeant autant physiquement que mentalement.

La compétition à Coimbra représentait un défi unique pour Carole. Habituellement plus à l'aise dans les environnements naturels et ruraux, elle s'est retrouvée cette fois dans un cadre urbain, à naviguer entre des tessons de bouteilles et à sauter les trottoirs. «Il fallait être extrêmement vigilant pour éviter les blessures aux pieds avant même que la compétition ne commence», explique Carole. La course elle-même comportait un segment de natation en rivière, où elle a dû lutter contre le courant, testant ses limites d'endurance et de puissance.

Sortant de l'eau en quatrième position, elle a ensuite attaqué un parcours VTT sortant du commun. «Le début du parcours était plat et roulant, et dans ce milieu urbain il fallait constamment surveiller sa trajectoire pour éviter les crevaisons, et la fin du parcours, dans la vieille ville avec ses pavés glissants et ses montées très raides, ajoutaient une autre couche de complexité mais c'était très excitant de se faufiler dans ces rues étroites remplies de touristes et de spectateurs bruyants», raconte Carole Perrot. Malgré ces obstacles, elle a réussi à prendre une avance de sept à huit minutes sur ses concurrentes, ce qui lui a permis de finir la course en toute sérénité et de savourer en chemin déjà, cette grande victoire.

À peine le temps de savourer son succès européen, Carole Perrot a dû faire face à des conditions diamétralement opposées à La Brévine, souvent citée comme la «Sibérie de la Suisse» en raison de ses températures hivernales rigoureuses. La compétition s'est tenue dans un froid mordant, avec des parcours transformés en bourbiers par les pluies récentes. «Jamais je n'avais vécu une course aussi boueuse et glissante», se souvient Carole, qui a vu le temps de course s'allonger de 45 minutes à 1h pour tous les participants. Cette épreuve a testé non seulement sa capacité physique mais aussi sa détermination mentale «Passer la ligne d'arrivée après avoir pareillement combattu la boue était, cette fois, une immense

fierté personnelle, une délibération; j'ai eu un soupir d'émotion comme rarement, tellement cette course était dure, exigeante et interminable!» Ces épreuves ont été des moments de partage intense, où la solidarité entre les compétiteurs était palpable. «Dans des conditions aussi dures, vous voyez le meilleur des gens, tout le monde se soutient», affirme Carole Perrot. Cette ambiance de camaraderie était particulièrement présente à La Brévine, où malgré la compétition, l'entraide entre les athlètes prévalait sur la rivalité.

Prochaine étape le Grand Fondo du Gotthard, un défi de taille, Carole Perrot s'attèle déjà à sa préparation, déterminée à surmonter les nombreux kilomètres et le dénivelé important de cette course. En parallèle, elle se concentre sur sa récupération et sa préparation pour le X-Terra européen en Tchéquie mi-août, qu'elle nous racontera sans doute à son retour.

«Chaque compétition est une leçon, et chaque victoire est un pas de plus vers de nouveaux défis», conclut Carole Perrot, dont le parcours illustre parfaitement la persévérance et la passion nécessaires pour exceller dans le monde du triathlon cross. Chaque titre et chaque course renforcent le statut et la stature de Carole Perrot, non seulement comme athlète d'exception mais aussi comme figure emblématique du triathlon, prête à relever les défis les plus ardues imposés par la nature et par elle-même.

Céline

Diesse – Célébration au Home Montagu le 17 juillet dernier

Un centenaire aussi vaillant que le village qu'il aime tant

Cent bougies, et une mine stupéfaite pour Gaston Forchelet qui ne s'attendait sans doute pas à autant de monde pour célébrer son anniversaire. Originaire du Plateau de Diesse, ce centenaire, toujours accompagné de sa compagne de presque toute une vie, Mariette Alice Forchelet, âgée de 99 ans, a vu sa longue existence saluée par une assemblée chaleureuse et admirative.

Mariette et Gaston, piliers d'une vie rurale en pleine mutation, ont partagé avec leurs proches et amis les joies simples mais profondes de leur quotidien à la ferme, transformée et choyée au fil des décennies. «Nous avons toujours aimé travailler ensemble, prendre soin de notre ferme et de notre terre avec dévouement et précision», confie Mariette, les yeux pétillants d'émotion.

Lors de cet événement festif, Catherine Favre Alves, maire de la commune fusionnée, a rendu hommage à ce fils d'agriculteurs, dont le destin semblait tout tracé dans les sillons de ses ancêtres mais qui a su se forger un chemin unique. «Après l'accident de forêt qui a handicapé votre père, vous avez pris la relève de l'exploitation familiale avec une énergie et une passion qui ont marqué votre vie et celle de votre communauté», a-t-elle expliqué devant un auditoire captivé.

Les activités de Gaston Forchelet ne se sont d'ailleurs pas arrêtées à la gestion de la ferme. Impliqué dans la vie sociale de son village, il a été un acteur clé dans le remaniement parcellaire du plateau de Diesse, un projet d'envergure qui, malgré les controverses, a significativement augmenté le potentiel agricole de la région. «Votre engagement ne s'est pas limité à la terre. Vous avez été secrétaire des sociétés de laiterie et de tir, membre actif du conseil communal, et même au sein du corps des sapeurs-pompiers», ajoute Catherine Favre Alves.

Les époux Forchelet ont également su trouver du temps pour le plaisir et la découverte, comme le rappelait leur fille avec un sourire. «Ils ont parcouru tous les cols de Suisse en Vespa, et ont souvent campé sous les étoiles, cherchant à profiter pleinement de ces moments d'escapade.» Les époux Forchelet se sont également rendus en Grèce, en Egypte, et jusqu'en Chine et au Canada, enrichissant encore leur incroyable parcours de vie. «Toujours ce besoin de nouveauté, de découverte, cette curiosité de tout... Enfin, vous aimiez marcher et faisiez de longues promenades sur le Plateau de Diesse à tel point que vous en oubliiez même l'heure des repas ce qui ennuyait quelque peu votre épouse Mariette qui ne savait pas quand vous alliez rentrer...», a encore relevé Catherine Favre Alves.

Pour Gaston Forchelet, le secret de sa longévité est simple: «Le travail ne tue pas. Il libère.» Un mantra qui semble avoir porté ses fruits, non seulement dans la santé et la vitalité de Gaston à cent ans, mais aussi dans le bonheur palpable qui émane de ce couple inséparable.

Source d'inspiration pour certains, le parcours des Forchelet est avant tout et surtout, un témoignage vibrant de l'amour, du travail et de l'engagement pour la communauté. Leur histoire, riche et profondément ancrée dans les traditions suisses, continue de résonner bien au-delà des frontières de leur petit village, rappelant à chacun de nous l'importance de vivre pleinement, peu importe les défis que la vie nous réserve.

Céline



La Neuveville, 1940, Vendanges (collection Charles Ballif)



La Neuveville, 1938, Plongeur de la plage (collection Charles Ballif)

Lamboing – Fête villageoise

Un village où résonnent des notes de musique à chaque coin de rue



Le comité d'organisation, de gauche à droite, Mikael Chatey, Basile Wermeille, Sarah Perrenoud, Loïc Lecomte, Coralie Zoss, Tiphaine Mettraux et Sten Goette (manquent sur la photo Jimmy Jacot et Marie-Charlotte Le Nedelec

Lamboing se prépare à vibrer au rythme de sa fête villageoise, un événement qui promet de transformer ce paisible village en un vibrant festival de musique et de convivialité du 23 au 25 août 2024. Cette année, le thème choisi, « Un village en musique », traduira la volonté de chaque société de célébrer la diversité musicale aux confins des styles, créant une ambiance unique à chaque étape.

Comme de coutume, la Fête villageoise débutera le vendredi soir par la partie officielle, un apéritif et une prestation du groupe Crazy Pony, plongeant le public dans une ambiance festive dès les premières notes. Le samedi et le dimanche, le programme s'étoffe avec des activités variées pour tous les âges, assurant que chaque participant y trouve son bonheur.

Ainsi, pour les plus jeunes, le grand bus de jeux sera une attraction phare, transformant la rue principale en une aire de jeux géante sous la supervision d'animateurs professionnels. L'équipe du Groupe d'Animation Plateau de Diesse (GAPD) participera également à ces animations en apportant son aide précieuse. Pendant ce temps, les adultes pourront s'évader dans un escape game captivant ou parcourir le marché artisanal, où des artisans locaux présenteront leurs créations uniques. Les enfants pourront en outre assister à un spectacle de marionnettes à deux reprises, le samedi et le dimanche en fin d'après-midi, ou profiter en toute quiétude des châteaux gonflables qui seront également à leur disposition.

Sur le plan musical, les performances de Nicole Thomet et du groupe valaisan Power Alps viendront ponctuer le marché artisanal, tandis que la soirée se

poursuivra avec des spectacles de Katch impro par la ligue d'improvisation Neuchâteloise (LINE) et des concerts de la chorale Arc-en-Ciel, enrichissant le programme de la fête.

Le volet culinaire n'est pas en reste, avec un large éventail de spécialités proposées par les sociétés locales, allant des pizzas champêtres aux créations gastronomiques plus élaborées, assurant ainsi que les papilles des visiteurs soient aussi bien festives que leurs oreilles.

« Notre fête promet d'être haute en couleurs et particulièrement musicale cette année, puisque c'est le thème choisi. Il illustre parfaitement comment la musique peut unir les gens et créer des moments de joie collective. Nous sommes impatients de partager ces trois jours de festivités avec tous », partage Loïc Lecomte, président du comité d'organisation, visiblement très enthousiasmé pour cet événement qui a été minutieusement préparé pour offrir aux visiteurs une expérience immersive dans différents genres musicaux.

Chacun pourra également, à sa guise, visiter la Maison du Plateau de l'Association Plateau vivant, qui est en train de prendre forme et sera prête pour accueillir le public dès le 24 août.

Pléthore d'activités et de genres musicaux donc pour cette fête villageoise à Lamboing, du 23 au 25 août, entre rock, techno, pop, disco, salsa, country et musique champêtre, il y en aura décidément pour tous les goûts, et donnera peut-être à certains l'élan nécessaire pour entonner un petit air ou faire quelques pas de danse. La musique avant tout!

Céline

Green System – reggae (GE)

Zone Piétonne Samedi 10 août

Pour notre dernier concert de l'année, nous accueillons Green System. Un groupe de reggae genevois. Une histoire d'amitié entre des musiciens passionnés et une histoire d'amour pour la musique jamaïcaine qui dure depuis bientôt 25 ans. Venez vibrer avec nous pour clôturer cette saison 2024 avec une musique pleine d'énergie positive.

Dès 19h30, vous pourrez vous régaler avec une magnifique paëlla.

Samedi 10 août
Place de la Liberté, La Neuveville
20h30, entrée libre
www.lazonepietonne.ch





**Pompes funèbres
Grau**

24h/24 032 751 28 50
BREVET FÉDÉRAL – MEMBRE ASSF

Prévoyance funéraire
Depuis 1959 une famille au service des familles



EMERY Ecoute
Respect
Disponibilité
Pompes Funèbres

Une présence emplie d'humanité

LA NEUVEVILLE • 24/24 • 032 751 22 44

Instantané!

Porté par les silences

J'aime les mots et les phrases, les histoires et les récits. Mais j'aime aussi les silences entre les mots, les pauses après les phrases, les respirations et les attentes.

J'aime lorsqu'on ne dit pas tout et qu'on laisse à l'autre poursuivre la pensée, ajouter des couleurs et des formes aux mots.

J'aime lorsqu'on ne cherche pas à convaincre l'autre par un assassinat verbal, mais qu'on laisse la vérité éclore et se développer dans un échange entre les mots, les silences, les sentiments et les émotions.

La vérité n'est pas un mur étanche que l'on élève autour de soi et qui nous barricade des autres pensées et des autres opinions. Elle est bien plus comme un tronc qui s'élève et que nous pouvons suivre du regard et de la pensée. Observer comme il monte tranquillement vers la lumière, comment il étend ses branches et ses feuilles, comment il s'adapte au vent et qu'il trouve sa place au milieu des autres végétaux.

Un tronc qui change et qui évolue, qui grandit et qui murit, qui accueille d'autres êtres vivants, où les oiseaux peuvent nicher et se reproduire, les idées aussi et moi, admirer cet œuvre de création.

La vérité est multiple et variée, riche et complémentaire d'une personne à l'autre. Elle se conjugue dans le partage, la joie et parfois la controverse.

La vérité qui m'habite est ma colonne vertébrale qui me permet de me tenir droit et debout, d'affronter le vent et les contrariétés. Elle m'aide à voir au-delà de mon petit univers parfois bien monotone vers le large de la vie, des idées, des courants, des lumières et des découvertes.

Je n'ai plus besoin d'être barricadé et protégé par une muraille, car je me sens porté et redressé pour vivre la joie, la peine, les questions et les découvertes.

C'est ainsi que Dieu m'a créé et je lui en suis infiniment reconnaissant.

Marco Pedroli, pasteur, Nods

AVIS MORTUAIRE

Dernier QSO!

Son épouse

Mariette Perrenoud – Donzel

Ses filles

Véronique Perrenoud et Fabienne

Laurence Perrenoud et Philipp

leurs filles Mathilde, Louise, Jeanne

ainsi que les familles parentes, alliées et amies ont la tristesse de faire part du décès de

Monsieur Michel Perrenoud

qui s'en est allé suite à un AVC, peu après son 80^e anniversaire.

2520 Le Neuveville, Ch. de Beau-Site 17, le 3 août 2024

La cérémonie d'adieu aura lieu à la cave de la Cour de Berne à La Neuveville, aujourd'hui vendredi 9 août à 14 heures.

Un grand merci au personnel du Home Mon Repos pour sa gentillesse et son accompagnement.



Succession de Johnny Schwab SA

www.pfgerber.ch

Plateau de Diesse

La Neuveville

à votre service jour et nuit

Valentine Gerber

Tél. 032 751 21 21

Parc Régional Chasseral

En bus vers le sommet du Chasseral



A la belle saison, plusieurs bus mènent au massif du Chasseral, au départ de Nods, Saint-Imier et Bienne. (Photo: @Chemins de fer du Jura – Stefan Meyer)

Après le météo capricieuse d'avril, le mois s'achève avec le retour de la saison des excursions en montagne. Trois lignes de bus mènent cette année encore à la crête du Chasseral et permettent une multitude d'excursions au grand air. La ligne Nods-Chasseral ouvrira le bal des lignes estivales dès le 27 avril, avec trois allers-retours chaque samedi, dimanche et jour férié jusqu'au 27 octobre. Le bus Saint-Imier-Chasseral complétera l'offre dès le jeudi de l'Ascension. La ligne Bienne - Les Prés-d'Orvin, qui circule toute l'année, ajoute plus de flexibilité dans la préparation de vos randonnées dans le massif du Chasseral, sans voiture et en toute tranquillité.

Cette année, la ligne CarPostal Nods-Chasseral transportera les randonneurs, touristes et autres voyageurs du 27 avril au 27 octobre 2024, les week-ends et jours fériés officiels, à raison de trois courses aller-retour par jour. Les horaires de montée, via Nods et au départ de La Neuveville (arrêt Poste) sont fixés à 9h, 11h et 15h. Ceux de descente, depuis l'hôtel Chasseral, à 10h, 14h et 16h.

Dès le jeudi 9 mai, le sommet du Chasseral pourra aussi être rejoint par le versant nord grâce à la ligne Saint-Imier-Chasseral. Celle-ci est opérée par les Chemins de fer du Jura trois fois par jour, les week-ends et jours fériés jusqu'au 27 octobre. Les horaires au départ de la gare de Saint-Imier sont fixés à 10h17, 13h17 et 16h17. Le retour se fait depuis le sommet à 11h08, 15h08 et 17h08.

Ces deux itinéraires offrent aux visiteurs l'occasion d'organiser des excursions en toute flexibilité autour du sommet du Chasseral, sans la contrainte de devoir revenir à leur point de départ.

Le massif du Chasseral est aussi atteignable en transports publics depuis la gare de Bienne via les Transports publics bernois, et ce, toute l'année. Combinée aux deux autres, La ligne 70 des TPB permet aux randonneuses et randonneurs de rejoindre le sommet depuis Les Prés-d'Orvin, puis de redescendre en direction de La Neuveville ou de Saint-Imier en bus pour retrouver une connexion CFF.

Diesse - Jubilé

La Société de Tir Campagne célèbre son 150^e anniversaire



Le 28 juin dernier, la Société de Tir Campagne de Diesse a célébré son 150^e anniversaire avec faste et fierté au stand de tir La Rochalle de Diesse. Fondée en 1874, cette société a non seulement survécu aux épreuves du temps mais s'est également illustrée par une série de succès remarquables.

Par Céline

Sylvain Huguélet, le président de la Société, a, lors de son discours, donné quelques repères historiques et est revenu brièvement sur ce qu'a fait la société au fil des années. «*Depuis nos humbles débuts en 1874, où les tirs avaient lieu à l'air libre, jusqu'à la construction robuste et équipée de notre stand actuel, chaque étape de notre évolution a été marquée par la passion et le dévouement de nos membres*», a-t-il déclaré non sans émotion.



Chaque compétition de tir s'accompagne de moments conviviaux autour d'un verre ou d'une bonne grillade.

Au fil des années, la société a évolué au gré des tireurs et de leur engagement. Ainsi, en 1900, un premier stand de tir fut construit, malheureusement détruit plus tard par un ouragan. En 1925, le stand actuel et la ciblérie ont été érigés, grâce à l'aide des membres de la société et de talents locaux comme le charpentier Alexis Guillaume et le maçon Ernest Mélia. Depuis lors, le stand a vu plusieurs améliorations, notamment l'ajout d'une cantine en 1973 et l'introduction de l'électricité et de cibles électroniques dans les années 80 et 90.

«*L'amélioration continue de notre infrastructure témoigne de notre engagement envers l'excellence dans le tir et le confort de nos membres*», a encore expliqué Sylvain Huguélet. Il a également souligné l'importance des récentes innovations, comme l'isolation phonique en 2002 et la modernisation de la cantine en 2006, qui ont rendu le stand plus accueillant et fonctionnel.

La Société de Tir Campagne de Diesse est particulièrement fière de ses 45 prix du Canada, un témoignage de l'excellence et de la compétence de ses tireurs. Ces trophées, autant de souvenirs uniques, 44 vitraux et une tête empaillée, sont fièrement exposés dans la cantine du stand, servant de rappel constant des réussites du club.

Outre ses activités régulières de tir, la société organise aussi des événements populaires comme le fameux Tir des Sorcières, qui attire chaque année environ 200 tireurs sur deux week-ends. «*Ces événements ne sont pas uniquement des joutes sportives, ce sont aussi des moments de partage et de franche camaraderie*», a ajouté Sylvain Huguélet.

Président depuis 13 ans, ce dernier n'a pas manqué d'exprimer son optimisme quant à l'avenir de la société. «*Avec des membres aussi dévoués et passionnés, je suis convaincu que nous continuerons à prospérer et à promouvoir l'art du tir pour les généra-*



tions futures.» D'ailleurs, les dernières journées portes ouvertes semblent avoir porté leurs fruits, puisque deux dames ont décidé de se joindre à la société depuis lors.

En outre, cette année, la société se dotera de six nouvelles cibles polytoniques, une excellente nouvelle pour la Société de Tir Campagne et pour toutes celles et ceux qui se plaisent à venir tirer à La Rochalle.

Céline

"The Kid, Charlie Chaplin - L'Exposition"

En route pour Cannes!

Après un succès triomphal en Suisse, "The Kid, Charlie Chaplin - L'exposition" s'est installée dans le Palais des Festivals de la capitale européenne du Cinéma. William Dutoit, polygraphe au Courrier de la Neuveville, en fait partie.

Initialement présentée en 2022 à Chaplin's World pour célébrer le centenaire du film éponyme, l'exposition "The Kid, Charlie Chaplin" a été inaugurée le 8 juillet et se tiendra jusqu'au 25 août. William Dutoit y était afin de présenter l'espace qu'il y a réalisé: *The Kids*.

Jackie Coogan, qui partage l'affiche avec Charlie Chaplin, est considéré comme le premier enfant star, explorant d'avantage ce thème, William a réuni de nombreux enfants star, dont le petit-fils de Jackie Coogan lui-même, Keith.

Sous forme d'interview vidéo, William a collaboré avec de nombreux jeunes talents, nous y retrouvons

entre autres Corey Feldman (*Les Goonies, Stand by me*), Giorgio Cantarini (*La Vie est Belle*) ou encore Alison Arngim (*La Petite Maison dans la Prairie*).

Le succès est au rendez-vous et avec un intérêt grandissant, c'est une affaire à suivre! DC



Le Palais des Festivals et des Congrès de Cannes se mue aux couleurs de cette exposition de 300m².



William Dutoit lors de l'inauguration de l'exposition à Chaplin's World en 2022.

IMPRIMERIE DU
COURRIER
DEPUIS 1866

**UNE ANNONCE?
CONTACTEZ-NOUS!**

PUB@IMPRIMERIEDUCOURRIER.CH

OU AU 032 751 21 79

IMPRIMERIE DU COURRIER SA – RUE DES FOSSÉS 12, 2520 LA NEUVEVILLE
WWW.IMPRIMERIEDUCOURRIER.CH

Design et performance
à la perfection

Le Kia EV6 entièrement électrique



KIA
Movement that inspires

7
ANS DE GARANTIE

Storrer Automobiles
La qualité avant tout!

Garage Carrosserie Storrer Sàrl
Grand pont 2 | 2087 | Cornaux
+41 32 757 15 56 | info@storrerautomobiles.ch

20
ANS
2004-2024

CINÉ2520
WWW.CINE2520.CH

OPEN AIR – PLACE DE LA LIBERTÉ – 20H45

ARTHUR THE KING

AVENTURE, FAMILLE DE SIMON CELLAN JONES
AVEC MARK WALHBERG, NATHALIE EMMANUEL ET SIMU LIU



Un capitaine d'une équipe suédoise de course d'aventure rencontre un chien errant blessé travers la jungle équatorienne. Il parvient à l'ama-douer et l'animal se met à le suivre sur les terrains les plus difficiles de la planète. L'homme souhaite ramener son nouveau partenaire en Suède.

ME 14 AOÛT À 20H45
8 ANS - USA - 1H56
VF

ICI ET LÀ-BAS

COMÉDIE DE LUDOVIC BERNARD AVEC AHMED SYLLA, HAKIM JEMILI
ET HUGO BECKER



Installé depuis 15 ans au Sénégal, Adrien mène une vie paisible au côté de sa compagne Aminata. Lorsqu'il est renvoyé en France pour un problème de visa, il débarque chez Sékou, un cousin éloigné de sa femme, qui travaille comme commercial à Paris. Contraint par sa patronne d'aller en régions à la rencontre de clients, Sékou n'a d'autre choix que d'embarquer ce drôle de cousin dans un tour de France qui leur réserve bien des surprises.

JE 15 AOÛT À 20H45
8 (12) ANS - FRANCE
1H30 - VF

MOI, MOCHE ET MÉCHANT 4

AVENTURE, ANIMATION, COMÉDIE, FAMILLE DE CRIS RENAUD AVEC
GAD ELMALEH, STEVE CARELL ET AUDREY LAMY



Pour la première fois en sept ans, Gru, le super-vilain le plus populaire du monde, devenu super agent de l'A.V. L, revient dans un nouveau chapitre aussi hilarant que chaotique de la célèbre saga d'illumination: MOI, MOCHE ET MÉCHANT 4. Gru, Lucy et les filles, Margo, Edith et Agnès accueillent le petit dernier de la famille, Gru Junior, qui semble n'avoir qu'une passion: faire tourner son père en bourrique. Mais Gru est confronté à un nouvel ennemi Maxime Le Mal qui, avec l'aide de sa petite amie, la fatale Valentina, va obliger toute la famille à fuir.

VE 16 AOÛT À 20H45
6 ANS - USA - 1H35
VF

THE FALL GUY

ACTION, COMÉDIE, DRAME DE DAVID LEITCH AVEC RYAN GOSLING,
EMILY BUNT ET AARON TAYLOR-JOHNSON



C'est l'histoire d'un cascadeur, et comme tous les cascadeurs, il se fait tirer dessus, exploser, écraser, jeter par les fenêtres et tombe toujours de plus en plus haut... pour le plus grand plaisir du public. Après un accident qui a failli mettre fin à sa carrière, ce héros anonyme du cinéma va devoir retrouver une star portée disparue, déjouer un complot et tenter de reconquérir la femme de sa vie tout en bravant la mort tous les jours sur les plateaux. Que pourrait-il lui arriver de pire?

SA 17 AOÛT À 20H45
12 ANS - USA - 2H05
VF

À louer à Diesse
LOCAL PRIVATIF DANS GRANGE
 POUR GARDE-MEUBLES, DÉPÔT, BRICOLAGE...
 40 m² | FR 160.- /mois
 ☎ 032 315 10 65

À louer à Diesse
APPARTEMENT 3,5 PCES
TRÈS SPACIEUX
 MAISON BLEUE, CHEMIN NEUF 1
 Loyer: 1300.- + charges
 ☎ 079 448 45 58

ACHAT D'ÉTAIN
 sous toutes ces formes avec ou sans inscriptions. Channes, plateaux, chandeliers, gobelets.
 Renseignement: J. Ostertag ☎ 079 849 78 98



Une autre idée de l'immobilier

Un bien immobilier est un bout de notre histoire. Sa vente doit être traitée avec coeur et humanité

Qui de mieux qu'une habitante de la région pour vous accompagner dans la vente de votre bien ?

Laurence Schmutz
 032 566 70 30
 Chemin du Stand 3
 2515 Prêles
 www.viatererra.ch info@viatererra.ch



100% REGIONAL



MADE IN NODS

DEPUIS 2023

17 août 2024
 COLLÈGE DE NODS

DÈS 16H00 BAR ET ANIMATIONS
 DÈS 18H30 RESTAURATION

12.- BURGER
 4.- FRITES
 15.- BURGER / FRITES

RESERVE TON BURGER AVANT LE 10 AOÛT ☎ 079/581.06.23

ecobulles®
 Neutralisation du calcaire par injection de CO₂
 Pour habitat & industrie

ics installation
 chauffage
 sanitaire

Ch. des Prés-Guëtins 29 - 2520 La Neuveville
 Tél. 032 751 20 11 - E-mail: info@icstech.ch
 www.icstech.ch

Michel Zbinden

Entreprise de peinture



2525 Le Landeron
 Rue St-Maurice 4a (bureau)
 Tél. 032 751 45 81
 2520 La Neuveville Natel 079 231 33 16

M. DA COSTA MENDES

Aménagement de:
 jardins
 parcs
 ainsi que tous les
 travaux de jardinage



Rue du Tempé 6
 2520 La Neuveville
 Portable: 078 687 58 00
 dacostapaysagiste@hotmail.com

BDF ENERGIES
LIBREVET FEDERAL

Entretien de brûleurs mazout/gaz
 Dépannage, révision, régulation
 Mise en service, assainissement
 Conduite mazout, contrat d'entretien

Michel Boillat - Tél. 032 315 72 72
 Sur la Roche 3 - 2515 Prêles
 bdf.energies@bluewin.ch
 www.bdf-energies.ch

À L'AFFICHE

OPEN AIR CINÉMA
 PL. DE LA LIBERTÉ, 20H45

ARTHUR THE KING
 ME 14 AOÛT

ICI ET LÀ-BAS
 JE 15 AOÛT

MOI, MOCHE ET MÉCHANT 4
 VE 16 AOÛT

THE FALL GUY
 SA 17 AOÛT

PROCHAINEMENT

DÈS LE MARDI 20 AOÛT :

RADICAL : UNE CLASSE À PART
 FLY ME TO THE MOON
 LE COMTE DE MONTE-CRISTO
 GARFIELD - HÉROS MALGRÉ LUI

WWW.CINE2520.CH



Le Yoga japonais

A découvrir en pratiquant les samedis d'août
 8h30 à 9h30 - Saint-Joux - La Neuveville
 Contactez-moi au 079 579 27 43

BIERI GRISONI

2021 - Depuis 111 ans le cœur à l'ouvrage

ENTREPRISE DE CONSTRUCTION - BÂTIMENT - GÉNIE CIVIL - TRAVAUX PUBLICS
 2520 La Neuveville - Avenue des Collonges 1
 Tél. +41 32 751 43 22 - info@bgsa.ch - www.bgsa.ch

DuboisStores Sàrl

STORES EN TOUS GENRES
 SERVICES - RÉPARATIONS - VOLETS-ALU
 MOTORISATION SOMFY

- 2516 LAMBOING -
 Tél. 032 315 15 39 - www.duboisstores.com

MONBARON



Pompes funèbres 24/7
 Onoranze funebri La Neuveville et région
 Bestattungen Tél 032 365 99 88

IMPRIMERIE DU
COURRIER
 DEPUIS 1866